

ABSTRAK

Himawan, Luqman Ardy. 2018. *Keefektifan Penggunaan Media Gambar Dalam Pembelajaran Menulis Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Tegalsari*. Skripsi, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing : (1) Dr. Hanafi, M.Pd. (2) Dina Merdeka Citraningrum, M.Pd.

Kata Kunci : Keefektifan Media Gambar, Kemampuan Menulis Puisi

Penelitian dengan judul "Keefektifan Penggunaan Media Gambar Dalam Pembelajaran Menulis Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Tegalsari. Masalah penelitian ini adalah adakah pengaruh penggunaan media gambar terhadap kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tegalsari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media gambar terhadap kemampuan menulis puisi siswa. Hipotesis dalam penelitian ini adalah penggunaan media gambar berpengaruh positif dalam pembelajaran menulis puisi siswa kelas VIII.

Penelitian ini menggunakan desain kuasi eksperimen (eksperimen semu). Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tegalsari. Sampel penelitian ini adalah kelas VIII A dan kelas VIII C. Teknik pengumpulan data menggunakan tes menulis puisi. Teknik analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik uji-t dengan SPSS v20.

Hasil penelitian menunjukkan adanya pengaruh yang positif pada skor *posttest* menulis puisi siswa kelas eksperimen dan kelas kontrol. Nilai rata-rata dari hasil *posttest* kelas kontrol adalah 77,00. Nilai rata-rata dari hasil *posttest* kelas eksperimen 87,17. Hal ini menunjukkan bahwa media gambar pengaruh positif terhadap kemampuan menulis siswa.

Hasil uji-t skor *posttest* kelas eksperimen dan kelas kontrol memiliki nilai sig. (2-tailed) sebesar 0,000 pada df (derajat kebebasan) 58 pada taraf signifikan 5%, maka nilai sig. (2-tailed) lebih kecil daripada nilai 0,05 ($0,000 < 0,05$) yang berarti hasil tersebut signifikan. Berdasarkan hasil tersebut, maka media gambar efektif digunakan pada pembelajaran menulis puisi di kelas VIII SMP Negeri 1 Tegalsari.

Berdasarkan hasil di atas maka dapat disimpulkan bahwa pembelajaran menulis puisi menggunakan media gambar pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tegalsari berpengaruh positif terhadap kemampuan menulis puisi siswa.